
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente e com cópia ao Ministério 

Público, solicitando explicações sobre a falta de repasse para as entidades sociais do Município, bem como a 

não renovação dos convênios. 

APROVADO 

JUL. 't 017 

Vereador Carlos Moura • Magrão 

Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que até o presente momento as entidades sociais reclamam que a Prefeitura não realizou os 

devidos repasses pecuniários, bem como não renovou os convênios. 

Considerando a gravidade da situação, que pode ocasionar o encerramento das atividades de diversas 

entidades. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento competente e com cópia ao Ministério Público, solicitando 

explicações sobre a falta de repasse para as entidades sociais do Município, bem como a não renovação dos 

convênios. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 03 de julho de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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